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令和４年度 第 14回 

病院経営戦略会議報告 

日 時 令和４年 10 月 18 日（火） 13 時 00 分～13 時 30 分 

場 所 ３階講堂会議室１・２ 

出席者 堀之内院長 小山副院長 増田副院長 安西看護部長 

 堀越病院経営部長 高橋病院総務課長 三上病院施設管理課長 

  冨田病院財務課長  増田医事課長 福田情報管理室室長補佐 

 日向患者支援センター副所長 

事務局  坂口病院総務課課長補佐

内 容 

◎高橋病院総務課長 

【報告事項】

（時間外勤務の状況（R４.９月実績）について） 

・医師の平均は前月同様 49 時間で、80 時間超えは 12 名で前月から２名増。 

・歯科医師の平均は 50 時間で、前月から３時間の減。 

・専攻医の平均は前月同様 70 時間で、80 時間超えは 15 名で前月から１名減。歯科

専攻医は、48 時間で、前月から１時間の減。 

・コメディカルの平均は 28 時間で、前月から１時間の増。 

・看護部の平均は前月同様８時間。 

・事務の平均は 40 時間で前月から８時間の増。 

（新型コロナワクチンとインフルエンザワクチンの職員接種の日程について） 

・新型コロナワクチン接種を 11 月 11 日（金）から１月 20 日（金）の期間に７回

行う予定。接種場所は６D病棟、時間は 16 時からで、近日中に各所属長宛に接種

日の割り振りを依頼する。 

・インフルエンザワクチンについては、11 月１日（火）から 11 月８日（火）まで、

各病棟勤務者の接種を行い、その他の職員は新型コロナワクチン接種と一緒に接

種する予定。 

◎三上病院施設管理課長  

【報告事項】 

（南側駐車場エリアの樹木伐採に伴う患者さん用駐車場及び駐輪場の変更について） 

・10 月 17 日から 29 日の予定で南側駐車場エリアの樹木伐採を行うため、患者さん
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用駐車場及び駐輪場の場所が変更となる。なお、樹木伐採については想定よりも

早く終わる見込みである。 

（既存共同溝温水バルブ設置に伴う事項） 

・既存共同溝温水バルブの設置を 11 月３日に行う予定。設置時に温水が使用でき

なくなる可能性がある。 

（通行制限の案内について） 

・エネルギーセンター棟と旧周産期棟の間の地中の電気配管工事に伴い、工事期間

中文書等倉庫の動線が変更になる。工事期間は、10 月 18 日から 11 月 18 日を予定

している。 

◎冨田病院財務課長  

【報告事項】 

（令和５年度病院事業会計当初予算要求の概要について） 

・令和５年度病院事業会計当初予算の要求内容についてであるが、３条予算につい

ては、収益では病床稼働率向上に伴う入院収益の増加と現状を踏まえた外来患者

数増加に伴う外来収益の増加を見込んでいる。また、費用については、人員配置

計画に基づく職員数増加に伴う給与費の増加、及び入院・外来収益の増収に伴う

材料費の増加を見込んでいる。 

・４条予算については、旧周産期棟改修工事が終了となり外構整備事業のみとなる

ため、予算額としては減額となる。 

◎安西看護部長  

・新型コロナ病床が 28 床に縮小したことに伴い、看護師の配置を変更した。これ

により、NICU と GCU の病床数を元に戻す。手術室についても手術枠を 11 月１日

から６＋１＋１に戻す方向で検討している。 

◎堀之内院長 

・10 月５日から７Ａ病棟を再開したことにより一般床の病床利用率が少し下がった

が、週末前になると 90％を超え厳しい状況が続いている。特に重症系病床は逼迫

しているが、11 月１日より手術枠を６＋１＋１に戻すと更に逼迫してしまう。こ

のことから重症系病床の活用方法を考え直し、４Ｆの ICU に仕切りをつけて新型

コロナ病床と一般病床のエリアに分けて使用できないか検討していきたいと考

えている。 
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・現在の新型コロナの感染状況を踏まえ、会食は６名まで（同じ職場の職員は３名

まで）と会食の制限を緩和した。 


